Cantante está en Cuidados Intensivos en el Calderón

## Raquel necesita donadores de sangre

## ILEANA VARGAS

ilvargas@lateia.co.cr

La cantante tica de ópera Raquel Ramírez, lleva nueve días internada en condición delicada, en el hospital Calderón Guardía y para su recuperación necesita de personas de buen corazón.

La artista fue diagnosticada, en abril del año pasado, con leucemia y durante meses recibió tratamiento de quimioterapia y transfunsiones de sangre. Luego de una mejoría en su salud, volvió a presentarse en los escenarios, en febrero pasado.

Pero un allegado a la familia detalló que Ramírez ingresó el pasado 10 de marzo al hospital producto de su enfermedad y está en Cuidados Intensivos.

"El último parte médico que nos dieron el lunes en la tarde dice que está bastante delicada", dijo la fuente.

La familia de la artista pide además de mucha oración por Raquel, donadores de sangre del tipo O+ (positivo).

Si usted puede donar, escriba al correo electrónico: ameliabarque-



ro@ice.co.cr, con su nombre completo, número de cédula, edad y números de teléfono para poder coordinar la donación, ya que se hará de una manera programada en el centro médico.

Para este mes, la cantante tenía en su agenda seis conciertos.